

愛媛の取り組みについてまとめてみました。

[05/2/10] 愛媛県を被告に国家賠償請求 提訴

「仙波さん支援弁護団」は、15都道府県から約80名の方々の弁護団への加入を得て、2月10日、松山地方裁判所に愛媛県を被告として損害賠償請求の訴訟を提起いたしました。

[05/2/2] 愛媛県警による警察官異動の説明

本県警察官による捜査費等に関する記者会見を踏まえた対応について(ご説明)(pdf) 愛媛県警発表

[05/1/24] オンブズえひめ 捜査費不正実名告発で県監査委に申し入れ

オンブズえひめが1/24、偽名領収書作成の実態などを実名告発した県警地域課鉄道警察隊に勤務する仙波敏郎巡查部長への聞き取り調査の実施などを県監査事務局に申し入れた。

[05/1/20] 愛媛県警 現職警察官が裏金告発

愛媛県警地域課鉄道警察隊に勤務する仙波敏郎巡查部長(55)が、長年「捜査協力者に支払う領収書に他人の名前と住所を書くよう当時の会計課長から指示された」と告発した。同席した「オンブズえひめ」の今川正章弁護士は、「私文書偽造や業務上横領に当たる」として今月末に同県監査委員に証言内容を申告する方針を示した。現職警察官による実名での裏金告発は全国初めて。

[04/10/5] 愛媛県議与党会派 特別監査を要請

10/5に愛媛県議会与党各会派は、県監査委員に特別監査を請求するよう愛媛県知事に要請した。

[04/9/17] 愛媛県警 調査結果発表

県警捜査費問題の調査結果について(お知らせ)(PDF) - 愛媛県警察本部

[04/6/10] 愛媛県警 会計監査「想定問答集」作成か

愛媛県警が警察庁の会計監査に備えて想定問答集を作成していたと一部報道があった。

[04/6/1] 愛媛県警 捜査費不正流用疑惑の報道

愛媛県警でも捜査費の不正流用が発覚したとテレビえひめの報道があった。